
Olaf Rebbe (Sportdirektor)
Beitrag von „putzi“ vom 10. März 2021, 10:28

Ja Entwicklungsarbeit und Aufbau braucht Zeit.

Schockierende Erkenntnis.

Und falls man absteigen sollte ist man finanziell eh am Arsch.
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